
Pièces 2 Pièces

Superficie 93 m²

Référence 10146

Prix 3 150 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Exclusivite / cannes au coeur de la croisette : au palais miramar - appartement de

prestige de 2 pieces (93m2) avec sa grande terrasse ( environ15 m2) et sa vue mer

panoramique.  En  vente  à  cannes  (06400),  nous  vous  proposons  en  exclusivité

dans un prestigieux palais historique au style art déco, ce bien unique car prolongé

d'une spacieuse terrasse et offrant une vue magnifique et entièrement dégagée sur

la  mer.  Profitant  d'une  situation  exceptionnelle  sur  le  célèbre  boulevard  de  la

croisette,  face aux plages de sable  fin,  vous êtes  également  proche du palais  du

festival, des boutiques de luxe ...

Three-bedroom flat with terrace on the famous croisette three-bedroom flat offering

98  m²  of  internal  space,  available  to  purchase  in  cannes  (06400).  It  comprises  a

fully-fitted kitchen and three bedrooms. As far as outdoor space goes, the property

boasts a terrace, perfect for making the most of warm weather. The flat is situated

on the first floor of a building that is equipped with its own lift.  All  levels of school

are conveniently located within a 10 minute radius. Transport links close by include

the  bus  line  lr200h  as  well  as  the  train  station  cannes.  In  terms  of  leisure  and

cultural ...

KW HLC 

965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT
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